



RITO DE PAZ

Líder: Que el Dios de la esperanza nos colme de todo gozo y paz en nuestra fe, por el poder del Espíritu Santo. Amén. Romanos 15:13

La paz del Señor sea siempre con ustedes.

Y también con usted

La comunidad culmina con el saludo brindándose la paz unos con otros de acuerdo a las costumbres locales y culturales.



ORACIÓN COMUNITARIA

Las personas pueden orar en voz alta o en silencio para presentar sus peticiones o acciones de gracias. Después de cada petición el (la) animador(a) puede invitar a todos a decir Señor escucha nuestra oración.

Líder: Presentemos nuestras peticiones y agradecimientos a Dios ya sea en voz alta o desde nuestro corazón. (Dar un tiempo conveniente para las expresiones de los participantes). Oremos como nuestro Salvador Cristo nos enseñó:

Padre nuestro que estás en el cielo, santificado sea tu Nombre, venga tu reino, hágase tu voluntad, en la tierra como en el cielo. Danos hoy nuestro pan de cada día. Perdona nuestras ofensas, Como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden. No nos dejes caer en tentación y líbranos del mal. Porque tuyo es el reino, Tuyo es el poder, y tuya es la gloria, ahora y por siempre. Amén.

Todos: Gloria a Dios, cuyo poder, actuando en nosotros, puede realizar todas las cosas infinitamente mejor de lo que podemos pedir o pensar: Gloria a él en la Iglesia de generación en generación, y en Cristo Jesús por los siglos de los siglos. Amén. Efesios 3:20, 2

Líder: Bendigamos al Señor.

Todos: Demos gracias a Dios.



CANTO DE FINAL



Virgen de la Esperanza / Mariano Durán

https://youtu.be/jqj_dtf5r_o

Virgen de la esperanza, - en nuestra marcha danos tu luz.

Queremos ir contigo - por el camino que abre la cruz.

MADRE DEL PUEBLO, CONDÚCENOS - POR EL CAMINO DE SALVACIÓN.

QUE EN NUESTRA PÁTRIA REINE LA PAZ - EN LA JUSTICIA Y LA LIBERTAD.

Cielo y tierra nueva - esa es la meta de nuestro andar.

Somos la Iglesia en marcha - que hacia la pascua cantando va.

Sobre cerros y pampas - despunta el alba de nueva luz:

es la luz que trajiste - cuando nos diste a tu Hijo Jesús.

Afirma nuestros pasos, - da a nuestros brazos fuerza y valor

para luchar unidos - como instrumentos de salvación.

Mientras peregrinamos - vamos sembrando llanto y dolor.

Volveremos llevando - en nuestras manos trigo de Dios.



Escrito por Marycelis Otero. Cursa su Maestría en Divinidad en la Escuela de Teología Candler de la Universidad de Emory
Adaptación, diseño y edición: @Rev.Can. DavidLimo+
© 2023. DFMS, New York, NY

AMOROSO LIBERADOR VIVIFICANTE

El Movimiento de Jesús



GUÍA DE
ESTUDIO BÍBLICO
**Animador(a)
Adult@s**

IDEA PRINCIPAL



Envuelto entre la vida y la muerte, entre lo determinado y lo indeterminado, entre lo que hacemos y planeamos. ¿Que significa creer en Jesús que es la resurrección y la vida?

MATERIALES Criterios



- Si es posible un televisor o computador con buen sonido para escuchar y ver los cantos estilo karaoke
- Invitar a las personas a hacer un círculo, en la mitad del círculo poner una cruz
- Invitar a las personas a hacer un círculo, en la mitad del círculo poner o rodear la cruz, o un gran cirio blanco (de acuerdo con las circunstancias)
- Cuando todos estén reunidos se dice que se va a hacer una pausa de silencio de algunos segundos para ponerse en presencia de Dios.
- Mantenga un registro de sus ideas durante toda la semana. Tome una pequeña libreta de notas, fotocopie la Guía para el participante en Blanco y negro, y no deje de apuntar mejores ideas para la próxima vez.
- El encuentro debe ser muy participativo, centre la reflexión a partir de la exposición del video, y trate que la reunión no debe ser demasiado largo.

DESARROLLO DEL ENCUENTRO



CANTO DE BIENVENIDA

Entre Tus Manos

https://youtu.be/cr2VdK_REhI

Entre tus manos, - está mi vida Señor, - entre tus manos - pongo mi existir.

Hay que morir - para vivir - entre tus manos - yo confío mi ser.

Si el grano - de trigo no muere, - si no muere - solo quedará. -

Pero si muere - en abundancia dará, - un fruto eterno - que no morirá



ORACIÓN INICIAL

El líder designa quien lee la siguiente oración, es recomendable que quien lea lo haga en manera clara y lea despacio, también puede ser en grupo, si el líder quiere puede designar a todas las mujeres o hombres, o jóvenes presentes, o una pareja etc.

Dios todopoderoso, sólo tú puedes ordenar los afectos y voluntades rebeldes de los pecadores: Concede gracia a tu pueblo para amar lo que tú dispones y desear lo que tú prometes; a fin de que, en medio de los rápidos y variados cambios del mundo, nuestros corazones permanezcan fijos allí donde se encuentran los verdaderos goces; por nuestro Señor Jesucristo, que vive y reina contigo y el Espíritu Santo, un solo Dios, ahora y por siempre. Amén. (LOC 134)



EVANGELIO Y REFLEXIÓN

Lectura del Santo Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según San Juan 11: 1-45 (Nueva Versión Internacional)

¡Gloria a ti, Cristo Señor!

Había un hombre enfermo llamado Lázaro, que era de Betania, el pueblo de María y Marta, sus hermanas. 2 María era la misma que ungió con perfume al Señor, y le secó los pies con sus cabellos. 3 Las dos hermanas mandaron a decirle a Jesús: «Señor, tu amigo querido está enfermo». 4 Cuando Jesús oyó esto, dijo: «Esta enfermedad no terminará en muerte, sino que es para la gloria de Dios, para que por ella el Hijo de Dios sea glorificado». 5 Jesús amaba a Marta, a su hermana y a Lázaro. 6 A pesar de eso, cuando oyó que Lázaro estaba enfermo, se quedó dos días más donde se encontraba. 7 Después dijo a sus discípulos: Volvamos a Judea. 8 —Rabí —objetaron ellos—, hace muy poco los judíos intentaron apedrearte, ¿y todavía quieres volver allá? 9 —¿Acaso el día no tiene doce horas? —respondió Jesús—. El que anda de día no tropieza, porque tiene la luz de este mundo. 10 Pero el que anda de noche sí tropieza, porque no tiene luz. 11 Dicho esto, añadió: Nuestro amigo Lázaro duerme, pero voy a despertarlo. 12 Señor —respondieron sus discípulos—, si duerme, es que va a recuperarse. 13 Jesús les hablaba de la muerte de Lázaro, pero sus discípulos pensaron que se refería al sueño natural. 14 Por eso les dijo claramente: Lázaro ha muerto, 15 y por causa de ustedes me alegro de no haber estado allí, para que crean. Pero vamos a verlo. 16 Entonces Tomás, apodado el Gemelo,[a] dijo a los otros discípulos: —Vayamos también nosotros, para morir con él.

17 A su llegada, Jesús se encontró con que Lázaro llevaba ya cuatro días en el sepulcro. 18 Betania estaba cerca de Jerusalén, como a tres kilómetros[b] de distancia, 19 y muchos judíos habían ido a casa de Marta y de María, a darles el pésame por la muerte de su hermano. 20 Cuando Marta supo que Jesús llegaba, fue a su encuentro; pero María se quedó en la casa. 21 Señor —le dijo Marta a Jesús—, si hubieras estado aquí, mi hermano no habría muerto. 22 Pero yo sé que aun ahora Dios te dará todo lo que le pidas. 23 —Tu hermano resucitará —le dijo Jesús. 24 —Yo sé que resucitará en la resurrección, en el día final —respondió Marta. 25 Entonces Jesús le dijo: Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí vivirá, aunque muera; 26 y todo el que vive y cree en mí no morirá jamás. ¿Crees esto? 27 Sí, Señor; yo creo que tú eres el Cristo, el Hijo de Dios, el que había de venir al mundo. 28 Dicho esto, Marta regresó a la casa y, llamando a su hermana María, le dijo en privado: —El Maestro está aquí y te llama. 29 Cuando María oyó esto, se levantó rápidamente y fue a su encuentro. 30 Jesús aún no había entrado en el pueblo, sino que todavía estaba en el lugar donde Marta se había encontrado con él. 31 Los judíos que habían estado con María en la casa, dándole el pésame, al ver que se había levantado y había salido de prisa, la siguieron, pensando que iba al sepulcro a llorar.

32 Cuando María llegó adonde estaba Jesús y lo vio, se arrojó a sus pies y le dijo: Señor, si hubieras estado aquí, mi hermano no habría muerto. 33 Al ver llorar a María y a los judíos que la habían acompañado, Jesús se turbó y se conmovió profundamente. 34 —¿Dónde lo han puesto? —preguntó. —Ven a verlo, Señor —le respondieron. 35 Jesús lloró. 36 —¡Miren cuánto lo quería! —dijeron los judíos. 37 Pero algunos de ellos comentaban: —Este, que le abrió los ojos al ciego, ¿no podría haber impedido que Lázaro muriera?

38 Conmovido una vez más, Jesús se acercó al sepulcro. Era una cueva cuya entrada estaba tapada con una piedra. 39 —Quiten la piedra —ordenó Jesús. Marta, la hermana del difunto, objetó: —Señor, ya debe oler mal, pues lleva cuatro días allí. 40 —¿No te dije que si crees verás la gloria de Dios? —le contestó Jesús.

41 Entonces quitaron la piedra. Jesús, alzando la vista, dijo: —Padre, te doy gracias porque me has escuchado. 42 Ya sabía yo que siempre me escuchas, pero lo dije por la gente que está aquí presente, para que crean que tú me enviaste.

43 Dicho esto, gritó con todas sus fuerzas: —¡Lázaro, sal fuera! 44 El muerto salió, con vendas en las manos y en los pies, y el rostro cubierto con un sudario. Qúitenle las vendas y dejen que se vaya —les dijo Jesús. 45 Muchos de los judíos que habían ido a ver a María y que habían presenciado lo hecho por Jesús creyeron en él.

El Evangelio del Señor.

Te alabamos, Cristo Señor.



Tan pronto el estudio de las preguntas concluya, los niños se incorporan con sus padres



Reflexión Bíblica -Video
Rev. Roberto Arciniegas



DIALOGANDO

Preguntas de Reflexión

Sugerencia: este ejercicio puede discutirse en grupos de 2-3—cada grupo elige que van a contestar y al final de la sesión compartir sus conclusiones.

1. ¿Por qué es Lázaro un nombre notable? **LÍDER:** (Lázaro significa Dios ha ayudado, tiempo pasado, ya hecho. Tener un nombre que en retrospectiva es una profecía es notable. Sus padres lo nombraron mucho antes de que necesitara al Cristo para restaurar su vida. Por lo tanto, su mismo nombre nos da esperanza a todos. Qué asombroso podemos esperar antes de tener una necesidad. Es Jesús quien hace la diferencia. Lázaro pasó de enfermo a muerto y luego permaneció en una tumba envuelta en paños de entierro durante cuatro días. No participó activamente en el drama hasta que Jesús le habló.)
2. ¿Cómo respondió la gente a las noticias de Lázaro?
3. ¿Qué aprendemos de Jesús cuando habló a las hermanas de Lázaro?
4. ¿Por qué lloró Jesús si sabía que resucitaría a Lázaro de la muerte?
5. ¿Qué cambió en la tumba de Lázaro?
6. ¿Qué reacciones tenemos cuando pensamos en Lázaro?
7. ¿Cómo sentimos la voz de Jesús en nuestras vidas a través de este relato?
8. ¿Por qué Dios no contesta algunas oraciones de inmediato o a veces no?



Tan pronto el estudio de las preguntas concluya, los niños se incorporan con sus padres



CANTO DE MEDITACIÓN Y ESCUCHA

CANTO CON LETRA : Fiesta en el Cielo / Quique López

<https://youtu.be/KmRCczev3b0>

Maestro, necesito un milagro - Transforma hoy mi vida, mi estado - Hace tiempo que no veo la luz del día

Están tratando de enterrar mi alegría - Intentan ver mis sueños cancelados
Lázaro, escucho tu voz - Cuando aquella piedra se movió - Después de cuatro días, él revivió - Maestro, no hay otro que pueda hacer - Aquello que solo tu nombre tiene el poder - Necesito tanto de un milagro

Remueve hoy mi piedra - Llámame por nombre - Cambia mi historia - Resucita mis sueños

Transforma hoy mi vida - Haz un milagro - En esta misma hora - Llámame hacia afuera - Resucítame

Tú eres la misma vida - La fuerza que hay en mí - Eres el hijo de Dios - Tú me llevas a vencer - Señor, de todo en mí - Escucho ya tu voz - Llámándome a vivir - Una historia de poder

CONFESIÓN DE PECADOS



Líder: Confesemos nuestros pecados contra Dios y contra nuestro prójimo.
Todos: Dios de misericordia, confesamos que hemos pecado contra ti de pensamiento, palabra y obra, por lo que hemos hecho y por lo que hemos dejado sin hacer. No te hemos amado de todo corazón; no hemos amado al prójimo como a nosotros mismos. Sincera y humildemente nos arrepentimos. Por tu Hijo Jesucristo, ten piedad de nosotros y perdónanos; así tu voluntad será nuestra alegría y caminaremos en tus sendas para gloria de tu nombre. Amén.

Líder: Dios omnipotente tenga misericordia de nosotros, nos perdone todos nuestros pecados por nuestro Señor Jesucristo, nos fortalezca en toda bondad y por el poder del Espíritu Santo nos conserve en la vida eterna. Amén.